
BUREAU EXÉCUTIF
# 16

PROCÈS-VERBAL (adopté): 11 DÉCEMBRE 2006
Corrigé Bureau exécutif du 18 décembre 2006)

Responsable 
générale

Gabrielle Provost Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Julien Lamalice (19 h 00) Information Laurent Lévesque

Interne Absent Sensibilisation et 
Mobilisation

Alexandre Claude

Pédagogie Tommie-Anne Côté Affaires 
socioculturelles

Absent

Trésorerie Absente Délégué-e aux 
Affaires internes

Absente

Déléguée à la 
Pédagogie

Absente Délégué aux 
affaires externes

Absente

Observateur-trice :
François Pinet-Forcier, Vanessa Giroux’ Clément Cassy, Emmanuelle Charles, Mathieu Robillard

0.0 Procédures

Gabrielle Provost propose l’ouverture du Bureau exécutif
Tommie-Anne Côté appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Tommie-Anne  Côté  propose François  Pinet-Forcier à  la  présidence  et  Laurent 
Lévesque comme secrétaire
Alexandre Claude appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (04 décembre 2006)

Tommie-Anne Côté propose l’adoption du procès-verbal du 4 décembre 2006 avec 
la modification suivante : biffer dans 4.8 les mots ‘’conseils d’administration’’
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S
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0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Laurent Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Budget Soins infirmiers
2.0 Bilan de la session
3.0 Réunions :-retour

3.1 SAE/CVM
3.2 Fondation
3.3 Commission des études
3.4 SPCVM

4.0 TC - Retour
5.0 Livres usagés
6.0 Bureau exécutif

6.1 Graffitis
6.2 Hiver
6.3 Organisation

7.0 Comités
7.1 AGEnda
7.2 Gribouille

8.0 Externe
9.0 Délégué-e-s
10.0 Affaires diverses
11.0 Levée

0.5 Déclarations

-

0.6 Régie / réflexions 

Laurent Levesque, Responsable à 
l’Information
– Commencer  à  régler  le  dossier  de 

l’AGEnda, surtout avec les graphistes
– Organisation  de  tournées  de  classe 

du programme Photographie 
– Tableau de mandats
– Réunion C.A.M.I-Tribune
– BIG #8
– Tomber en amour
– Manquer de temps

Tomme-Anne Côté, Responsable à la 
Pédagogie
– Présence à la commission des études
– Rédaction  du  rapport  sur  la 

commission des études
– Suivi des plaintes

– Rencontre  d’une  étudiante  et 
réglèment  de  cette  plainte  non-
officielle

– Secrétaire à la Table de concertation

Gabrielle Provost, Responsable générale

-

Alexandre Claude, Responsable à la 
Mobilisation
– Distribution du BIG
– Rencontre  avec  le  comité  des 

résidences – création de liens
– Participation au CAMI (Parler du camp 

de formation)
– Participation à l’Assemblée génréale

Julien Lamalice, Secrétaire général
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-

Frédéric Morin-Bordeleau, Responsable à 
l’externe
– Distribution du BIG
– Réunion SAE/CVM

– Envoi des pétitions du CREM
– Appels pour l’Assemblée Informelle
– Rencontre syndicat des profs
– Arrangement du camp de formation
– Rapport sur l’AEQ

1.0 Budget Soins Infirmiers

Emmanuelle Charles explique la situation du comité Soins Infirmiers : Bal annulé et 
remplacé par un resto-bar

François Pinet-Forcier affirme que le Bureau exécutif ne peut dégeler un compte

Suggestion  de  Gabrielle  Provost :  Quelqu’un  paye  et  est  remboursé  la  prochaine 
session

2.0 Bilan de la session

Gabrielle  Provost  propose  que,  en  raison  de  l’absence  de  nombreux-ses 
exécutant-e-s, ce point soit ramené à la prochaine session
Frédéric Morin-Bordeleau appuie

Laurent  Levesque  propose  l’amendement  suivant :  ‘’la  semaine  prochaine,  on 
décide, si la Responsable de la Trésorerie ne se présente pas, qui fait le bilan 
financier de la session’’
Tomme-Anne Côté appuie

Proposition tel qu’amendée (en raison de l’absence de nombreux-ses exécutant-
e-s, on ramène le point à la prochaine session et que la semaine prochaine, on 
décide  qui  fait  le  bilan  financier  de  la  session,  si  la  Responsable  de  la 
Trésorerie ne se présente pas’’) adoptée à l’unanimité

Tomme-Anne Côté avise qu’elle va pouvoir faire le bilan des finances si Emanuelle 
Beaulieu-Handfieldne le fait pas

3.0 Réunions retour

3.1 SAE/AGE

Laurent  Lévesque  propose  de  mandater  Frédéric  Morin-Bordeleau  de 
contacter les personnes concernées par le dossier de la CAF
Alexandre Claude appuie
Adoptée à l’unanimité

Laurent Lévesque propose que Gabrielle Provost contacte Hélène Dufresne 
pour la ventilation
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité
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Laurent  Lévesque  se propose lui-même pour rencontrer Magela Poirier 
pour les néons et pour les listes de courriels et téléphones
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

Laurent Lévesque propose que Gabrielle Provost, Frédéric Morin-Bordeleau 
soient les délégué-e-s à la rencontre SAE/AGE de cette semaine
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

3.2 Fondation : CANO

Gabrielle Provost propose  de s’informer du rôle que peut avoir l’AGECVM 
dans la distribution de la CANO
Tommie-Anne Côté appuie
Adoptée à l’unanimité

3.3 Commission des études

Tomme-Anne Côté remet son rapport.

3.4 SPCVM

Frédéric Morin-Bordeleau raconte sa rencontre avec le syndic des profs.

4.0 Table de concertation – retour
Julien Lamalice propose que le Bureau exécutif soit directement impliqué dans la 
gestion du sous-comité Bouffe
Alexandre Claude appuie
Adoptée à l’unanimité

4.1 Camp de formation

Laurent  Levesque  propose  la  signature  de  la  soumission  du  protocole 
d’entente, tel qu’amendée
Julien Lamalice
Adoptée à l’unanimité

4.2 Déménagement

Sera effectué cet hiver

4.3 Bureau Voyage

Gabrielle  Provost  propose  qu’il  soit  suggéré  à  Emmanuelle  Beaulieu-
Handfield,  Responsable  à  la  Trésorerie,  ou  assumé  par  le  Bureau 
exécutif, de réclamer des intéresséEs l’ordinateur prêté par l’AGECVM à 
ce comité
Laurent Lévesque appuie
Adoptée à l’unanimité
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5.0 Livres usagés

5.1 Table de concertation

François Pinet-Forcier révèle les gens qui ont été engagé-e-s :
Seychelle Cloutier-Collard
Estelle Desjarlais
Laurence Pressault
Philippe Bernier

6.0 Bureau Executif

6.1 Graffitis

Laurent  Levesque  déclare  qu’il  trouve  cela  désagréable  (les  attaques 
personnelles et l’écriture avec des marqueurs permanents sur le tableau blanc)

6.2 Hiver

Gabrielle Provost propose que Vanessa Giroux vienne avec Julien Lamalice 
pour s’occuper des archives à partir du 8 janvier pour 10 à 20 heures 
payées  (pour  Vanessa)  par  semaine  et  pour  un  maximum  de  2 
semaines.

Trucs à faire pendant l’hiver (que temporaire – à continuer) :
• Textes AGEnda
• Préparation camp de formation
• Impression grand format
• Organisation CAMI
• Premier BIG
• Bilan et prévisions budgétaires

6.3 Organisation

On a accès à un tableau de suivi, servons nous en!

7.0 Comités

7.1 AGEnda

Frederic  Morin-Bordeleau  propose  qu’  Alexandre  Claude  appelle  les 
membres du CAMI pour rappeler qu’il y a des tournées de classe à faire.
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

7.2 Gribouille

Pétition à venir la session prochaine..
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8.0 Externe
Adoption du rapport de Frédéric Morin-Bordeleau au prochain Bureau exécutif

9.0 Délégué-e-s
Frédéric  Morin-Bordeleau  propose,  avec  l’appui  écrit  d’Isabelle  Boyer,  de 
destituer celle-ci de son poste de Déléguée aux affaires externes
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

Tomme-Anne Côté  propose  la  destitution de Roxane Bélisle  de  son poste  de 
déléguée aux affaires pédagogiques
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

10.0 Affaires diverses
R.A.S

11.0 Levée
Tomme-Anne Côté propose la levée du Bureau exécutif
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 11 DÉCEMBRE 2006 6 de 6
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm


	Frédéric Morin-Bordeleau

